

# 丸岡高等学校 第1学年 学年通信

## 12月冬昂号

令和7年12月19日(金)発行



寒さが一段と厳しくなり、学校生活も一区切りの時期を迎えました。

2学期は、進路について考える時間が多くありました。目標ができて学習に集中できた生徒もいれば、まだ先のことが定まらず、思うような結果を得ることができなかつた人もいたのではないかでしょうか。

目標があることは、とても素晴らしいことであり、早い時期から志望校を決めて努力できた人は、第一志望校への合格率が高くなる、というデータもあります。目標に向かって、さらに力を伸ばしていきましょう。一方で、目標が無いからといって、焦ったり不安になったりする必要はありません。とは言え、将来の選択は突然始まるものではありません。日々の生活態度や学習への姿勢が積み重なり、やがて進路という形になっていくのだということを忘れずに、目標を見つけていきましょう。

ここで、一年の終わりに、「今の自分」を振り返ってみて下さい。日々の生活では、周囲との和を大切にし、校則を守って過ごすことができましたか?課題への取り組みや授業へ向き合う姿勢は、十分だったでしょうか?何気ない学校生活の一つ一つの場面は、「今の自分」を映す鏡です。新たな年に向けて、「今の自分」に必要なことや見直すべきところを考え、成長するための準備をしていきましょう。

冬昂の星々は、厳しい寒さの中でも、変わらず静かに輝き続けています。皆さんも、日々の基本をおろそかにせず、地道な積み重ねを大切にする姿勢を持ち続けてください。さらなる成長を、期待しています!



### 【冬季課外(12/24・25・26、1/5・6・7の6日間)について】

1年生は、全員受講です。5教科について、基礎力養成を目的とした内容で実施します。時間割を確認し、欠席や遅刻のないようにしましょう。やむをえず欠席や遅刻をする場合は、保護者の方が、普段と同様の欠席連絡を行ってください。

### 【冬休みの過ごし方について】

課外や部活動に加えて、家の手伝い、帰省など慌ただしい日々となる人も多いと思います。それでも、学期中と比べれば時間的な余裕はあるはずです。その時間を有効に活用するには、まずはしっかりと学習計画立てることです。冬休みの課題や課外の予習・復習を行うことはもちろんですが、ぜひこの機会に、今まで十分にできなかった復習や、3学期に向けての予習、読書等を計画に組み入れてください。

1/8(木)は課題テスト、1/17(土)には第3回県模試が行われます。

基礎基本を見直し、発展的な学習にも取り組んでいきましょう。

高校生としての規則を守り、学期中と同じリズムで生活し、3学期がスムーズにスタートできるようにしてください。



### 【3学期の予定】

12/23(火) 終業式 【冬休みは12/24~1/7】

24(水)~26(金) 冬季課外・再試験

29(月)~1/3(土) 学校閉庁・桜霞寮閉寮

1/5(月)~7(水) 冬季課外

8(木) 始業式・課題テスト (12:45 終了予定)

9(金) 朝読書週間 (~23日(金))

10(土) 土曜講座

13(火) 1年服装検査

15(木) 自宅学習日(推薦・特色選抜入試のため)

**17(土) 第3回県模試 弁当持参**

20(火) LH(クラスごと)

27(火) LH(クラスごと)

2/ 3(火) LH(ワックスがけ)

10(火) LH(主権者教育)

17(火) 学年末考査時間割発表 午前中授業

18(水)・19(木) 自宅学習日(学力検査のため)

25(水) 午前中授業

26(木)・27(金)・3/3(火)・4(水) 学年末考査

27(金) 午後:卒業式予行

3/ 2(月) 卒業式

5(木) 探究発表会 \*保護者の方も参観できます

12(木) 午前中授業

13(金) 自宅学習日(合格者登校日のため)

16(月)・17(火)・19(木) 午前中授業

24(火) 終業式 【春休みは3/24~4/7】

25(水) 追認考査



### 【スポ探卒業記念講演会(11/21)】

熊本県宇城市教育長の平岡和徳先生をお招きし、「今、この時代を生き抜く生徒・先生方へ」~次世代へのメッセージ~というタイトルで、ご講演いただきました。スポーツに関することだけでなく、日々の生活や生き方にも通じることがたくさんあり、生徒たちはメモを取りながら、熱心に聞いていました。

『考動力』『24時間は有限だが、使い方は無限である』『やらされる時間を最小限にして、自分からやる時間を最大限にしよう』など、私たちもハッとさせられる言葉を、たくさん聞かせていただきました。

行事などの様子は、

**「丸岡高校 HP」**

<https://www.maruoka-h.ed.jp>

公式インスタ (@info\_maruoka)

『丸岡高校みらい☆タイムズ』

をご覧ください。



### 【冬季期間の登下校について】

冬季は道路の状況が悪くなり、各種交通機関が遅れがちになります。安全のためにも、家を早めに出るなど、余裕を持って登校しましょう。また、暗くなるのも早いので、下校の際は安全な道を選び、寄り道などはせずに帰宅しましょう。

自家用車での送迎については、校内やその周辺に車を停めますと、渋滞を招き、登校する生徒にも大変危険な状態となります。送迎者の乗り入れ禁止区域をご確認いただき、ご協力をお願いいたします。

### 【みらい共創コース 文理選択・クラス編成について】

最終調査の結果と、成績の推移により、慎重にクラス編成を行います。

3月中旬には、お子様を通じて決定についてお知らせいたします。

**【1年生レクリエーション(10/17)】** 中間考査の後、体育館で、フープくぐりや5人6脚、ボール運びリレーなど、クラスで協力してレクリエーションを楽しみました。最後には初めて(?)のフォークダンスにも挑戦し、クラスや学年間での交流を深めました。



＊みんな、声を掛け合っていて良かった。(1-1福井)

＊フープくぐりで、クラスのみんながお互いを応援し合っていたのが見ていていいなと思いました。(1-2秋田)

＊みんなで盛り上げていて、いい雰囲気で楽しめた。(1-3重僧)

**【職業体験講座(12/9)】** 様々な分野の講師をお招きし、職業についての理解を深めました。



💻 今までに知らなかった知識を、たくさん知れて、楽しかったです。(1-2坂井)

💻 やったことのない仕事ばかりだったので、体験できて楽しかった。(1-3山本龍)

**【フィールドワーク(10/30)】** 丸岡の街や市外にも足を延ばし、自分の取り組む課題について、情報収集を行いました。たくさんの方にご協力をいただき、ありがとうございました。



⭐ 色々調べて、話を聞けたので、学ぶことができました。(1-1柴田)

**【球技大会(12/4)】** クラス混合チームで、バスケットボールとバレーで競いました。

初めての仲間たちとも、声を掛け合い、明るい雰囲気の中、絆を育むことができました。



🏀 クラス混合で、楽しかったです。(1-1平田)

🏀 他クラスとは不安だったが、仲が深まって盛り上げてくれたので、すごく楽しかった。(1-1寺井)

🏀 班で自己紹介をしたりして、楽しくバスケができた。(1-2石隅)

🏀 今までしゃべったことのない人とも交流できて、仲良くなれて良かった。(1-3内海)